



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Candidato a alcaldía de Cali denuncia ataque con ofensas en más de 50 pasacalles

Candidato Roberto Ortiz. FOTO: Roberto Ortiz

Es Roberto Ortiz, quien indicó que hay una campaña de desprestigio, como ocurrió en 2019.

RELACIONADOS: ATAQUES | CAMPAÑA | ELECCIONES | CAMPAÑA POLÍTICA | CANDIDATO

CA

CAROLINA BOHÓRQUEZ
RAMÍREZ

13 de septiembre 2023,
10:13 A. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Cali



Comentar

"**C**aleños, ayer nos despertamos con más de 50 pasacalles con el mensaje 'Otra Cali NO es posible', con mi rostro, un signo igual (=) y la cara de Jorge Iván Ospina, colgados desde la madrugada en los puentes de las principales **avenidas de Cali**".

Temas relacionados

GUSTAVO BOLÍVAR 05:59 P. M.

Gustavo Bolívar pide ayuda a artistas para financiar su campaña a la Alcaldía de Bogotá



CONTROVERSIAS SEPT 11

Magdalena: Polémica por video de candidato a la Alcaldía con modelos en ropa interior





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Así lo afirma el candidato a la alcaldía de Cali Roberto Ortiz, el empresario de la empresa de juegos 'El Chontico' al referirse a una campaña política sucia en su contra, como le pasó en 2019, cuando en aquel entonces se enfrentaba al hoy alcalde Jorge Iván Ospina. Esta vez, de cara a las elecciones regionales de alcaldes y gobernadores del próximo 29 de octubre, en todo el país.

(Lea también: [Alerta: esto es lo que se sabe del reciente atentado con explosivo en Cali](#))

Roberto Ortiz ✓
@robertoortizu · [Seguir](#)

Empapelaron Cali con más de 50 pasacalles calumniándome. Los demás candidatos insisten en promover el odio contra mí y contra mi familia, a base de mentiras. La campaña sucia desató la violencia política en la ciudad, y por eso me veo obligado a tomar las siguientes decisiones ↓

6:18 a. m. · 13 sept. 2023

171 Responder Copiar enlace al T...

[Leer 153 respuestas](#)

"Y qué coincidencia, al hoy candidato **Alejandro Éder**. Denuncio que la mentira que se está difundiendo, de que yo estoy aliado con Jorge Iván Ospina, cuando llevo cuatro años desde el Concejo, denunciándolo por incompetente y por **corrupto**, la comencé a promover hace ya varias semanas el candidato Éder que, incluso, lo hace pautando millonarias sumas de dinero semanales desde sus propias redes sociales, promoviendo así el odio, la polarización y la violencia política en mi contra, con graves repercusiones emocionales y de seguridad para toda mi familia", dijo Ortiz.

(Además: [La carta de despedida de fotógrafo del asesinado líder de la UP, Bernardo Jaramillo](#))



Se dirigió al también candidato a la alcaldía de Cali Alejandro Éder. "Su esposa no es la única que sufre, candidato Éder: también la mía, así no lo publique en las redes sociales, a pesar de estar atravesando por una compleja situación de salud, que como familia nos obliga a brindarle la mayor tranquilidad posible en su proceso de recuperación. ¡Es una luchadora y la amamos!"

Ortiz añadió que "a esta infamia" se habrían unido más candidatas a la alcaldía de la ciudad (...) en un reprochable y peligroso llamado al odio ('Todos contra el Chontico'), orquestando así un ataque sistemático en mi contra, simplemente, por el hecho de ir de primero en las encuestas, con casi 30 puntos de ventaja, como si en una democracia fuera pecado contar con el apoyo y el respaldo mayoritarios de la ciudadanía".

(Lea también: [Pareja de habitantes de calle fue grabada cometiendo actos obscenos en bus del MIO](#))

También dijo: "Infortunadamente, esta guerra sucia que se está viviendo en la campaña a la Alcaldía de Cali se torna cada día más peligrosa para mí y para toda mi familia, al punto que he tenido que reforzar mis medidas de seguridad, dado el llamado constante de mis adversarios al odio colectivo en mi contra, lo que está desatando hechos de violencia política como los de ayer en la ciudad: no crean que mi agresiva propuesta para recuperar la seguridad en Cali tiene muy contentos a todos los delincuentes. ¡Me quieren intimidar porque saben que los voy a perseguir y a capturar a todos!".

Considera que hay un ambiente poco garante para el ejercicio político; "tampoco permite el sano debate a partir de las propuestas que la gente necesita conocer a fondo para decidir su voto por uno u otro candidato".

"Por tal razón anuncio que a partir de hoy cancelo mi participación en todos los debates que, previamente, ya tenía confirmados para asistir en las próximas semanas y hasta el final de la campaña: agradezco la invitación y la comprensión de los medios de comunicación locales y nacionales", dijo Ortiz.

"También advierto que seguiré firme en mi convicción de no responder a los ataques de mis adversarios: una cosa es

“

Su esposa no es la única que sufre, candidato Éder: también la mía, así no lo publique en las redes sociales, a pesar de estar atravesando por una compleja situación de salud

f t

”

“

Por tal razón anuncio que a partir de hoy cancelo mi participación en todos los debates que, previamente, ya tenía confirmados para asistir en las próximas semanas y hasta el final de la campaña

f t

”



hacer contraste entre mis propuestas de campaña y las de mis rivales, para que la gente las compare y otra bien diferente es entrar en ataques personales, con injurias e información falsa", comentó.

"Insisto: por favor, reflexionen. La violencia y la polarización la están promoviendo ustedes mismos cómo candidatos. Mejor dedíquese más a las propuestas y menos a los ataques. No olviden que para ganar no todo vale y la integridad física, así como la salud mental de la ciudadanía, de nosotros y de nuestras familias está por encima de todo".

CALI

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

CA
CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ
13 de septiembre 2023,
10:13 A. M.

Seguir Cali Comentar Guardar Reportar Portada

EL TIEMPO **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**
Personaliza, descubre e infórmate.

PUBLICIDAD

Otras noticias



OTRAS CIUDADES
SEPT. 12 DE 2023

Atención: fuerte temblor de 4,1 se sintió en varias ciudades de Colombia



NOVEDADES TECNOLOGÍA
SEPT. 11 DE 2023

Almacén vende iPhones a 500.000 pesos: estas son las condiciones y cómo comprarlo



GENTE
SEPT. 12 DE 2023

¡Soldado caído! Joven se declaró en TransMilenio y fue rechazado



ASIA
SEPT. 12 DE 2023

Jefe de policía de Taii revela cómo 'engañar Daniel Sancho para q confesara

Empodera tu conocimiento

ROPA 10:23 A. M.

Soft Surroundings | Quiebra reconocida tienda de ropa en Estados Unidos: a qué se debe



VERÓNICA ALCOCER 10:20 A. M.

Verónica Alcocer adelantará acciones legales contra el exviceministro Ricardo Díaz



CONTENIDOLIBRE 09:53 A. M.

Estos son los resultados de El Paisita Día y Noche del martes 12 de septiembre de 2023



Nuestro Mundo